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離島區議會 
文件 IDC 69/2020 號 

 
有關大嶼山南部寬頻服務及 

擴展光纖網絡至偏遠地區鄉村資助計劃的提問 
 
 

  郭平議員通知本會，在本年 6 月 22 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   大嶼山南部貝澳的老圍、新圍及羅屋村均已獲電

訊商提供寬頻服務，但一路之隔的咸田村仍未有寬頻

服務，對居民造成不便及不公，更有寬頻電訊商坐地

起價，情況極不理想。通訊事務管理局辦公室(通訊辦)
推行「擴展光纖網絡至偏遠地區鄉村資助計劃」，透過

資助形式，提供經濟誘因，鼓勵電訊商擴展光纖網絡

至位於偏遠地區的鄉村，其中「投標項目六」(見附件)
涵蓋的大嶼南地區包括望東灣、拾浪及大浪村，但沒

有咸田村。 

 
    就此，請通訊辦及有關部門回應以下提問： 
 

現時有沒有電訊商計劃在咸田村提供寬頻服務？

如有，是哪一間電訊商，以及何時開始安裝及預

計何時完工？如沒有，通訊辦會否將咸田村納入

上述資助計劃？如否，原因為何？ ＂ 
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附件 


